



Estafadores intentan timar a personas usando el nombre de Dinadeco

- *Timadores se hacen pasar por funcionario de Dinadeco, solicita un monto “simbólico” de dinero y a cambio ofrece alimentos a las familias.*
- *Llamadas son falsas y tienen como objetivo estafar a la ciudadanía.*

Comunicado
29 de setiembre 2020

La Dirección Nacional de Desarrollo de la Comunidad (Dinadeco) desea alertar al público en general sobre un grupo de estafadores que, haciéndose pasar por funcionarios de Dinadeco, ofrecen diarios de alimentos a cambio de un monto “simbólico” de dinero.

Dinadeco aclara que, bajo ninguna circunstancia, está realizando trámites telefónicos, ni solicitando información personal, o bien, ofreciendo ayudas a cambio de dineros.

Según uno de los denunciantes, vecino del cantón de Puriscal, “a uno lo llaman y dicen que es funcionario de Dinadeco y que están ayudando a las familias, que si uno paga 13 mil colones en unos 22 días a un mes recibe un diario de alimentos que tiene un costo aproximado de 90 mil colones. También le dicen a uno que ellos le dan un comprobante del pago para que retire el diario posteriormente”.

Los estafadores se promocionan por redes sociales, hacen llamadas telefónicas, envíos masivos de mensajes y publicidad a la población.

La Institución advierte que las llamadas son falsas y tienen como objetivo estafar a la población. En caso de duda sobre la autenticidad de una llamada telefónica, supuestamente procedente de Dinadeco o de nuestros funcionarios, puede comunicarse con la oficina regional más cercana a su comunidad o a las oficinas centrales al número 2528-4000 o al correo electrónico info@dinadeco.go.cr.



Dinadeco insta al público en general a tomar en cuenta la presente información para que se mantenga alerta, a fin de evitar que sean objeto de acciones fraudulentas.